
市政についてのご意見ご要望をお聞かせ下さい。（電話 事務所６２－６２００ 森本宅６２－６０６１ ）

上野 安是議員 ◆行政改革に対する今後の取り組みについて ◆市内に総合的な福祉施設を整備しては

河合 建志議員 ◆井原市職員の給与について ◆天神峡の実情に即した対応について

川上 武徳議員 ◆水道料金体系の統一について ◆いじめや不登校について

川上 泉議員 ◆第５期介護保険事業計画策定について ◆雇用確保について ◆教育現場の課題とその

対策について

坊野 公治議員 ◆定住促進について

鳥越孝太郎議員 ◆東日本大震災を教訓として学ぶべき事は何か。広域災害にあって近隣自治体の果たすべ

き役割と広域防災体制について ◆「自治体クラウド」の導入による行政事務効率化と

コスト削減の電子自治体基盤づくりについて

佐藤 豊議員 ◆介護ボランティアポイント制度について ◆ＩＣＴ・テレビを活用した高齢者見守りに

ついて ◆小学校・中学校での救命救急講習会の実施について

◆ＥＭ菌の活用による環境浄化の取り組みについて

乗藤 俊紀議員 ◆井原市の基幹系システム利用と今後の対応について

簀戸 利昭議員 ◆井原鉄道への支援について

森本 典夫議員 ◆医学奨学生育成の観点から奨学金制度の導入を ◆学童保育施

設の耐震診断と耐震工事の実施を。また、学童保育指導員の増員

を ◆井原市が行っている都市宣言に沿って啓発塔の新設を ◆肺がん検診の早期発見

と精度向上のため、「ＣＴ検査」の導入を ◆在宅血液透析患者への助成制度導入につ

いての今後見通しは ◆市内にある中・大型の観光案内看板の補修・更新を ◆放射線

量測定器を購入し、定点での定期的測定と希望者には出張測定を

西田 久志議員 ◆交通障害となる支障木の撤去について ◆（仮）田中ロード設立について

藤原 浩司議員 ◆高齢者虐待について ◆資源ごみの分別等について

井
原
民
報
第１２２号
発行所

日本共産党
井原市議事務所

井原市井原町１０３
TEL ６２－６２００
FAX ６２－６２０９

２０１１年(平成２３年)９月２９日 井 原 民 報（第１２２号） （１）

２０１１年（平成２３年）井原市議会９月定例会での質問議員の項目

この「井原民報」は森本ふみお議員のブログ（http://jcp-seibu.sakura.ne.jp/morimoto/）でも見れます

９
月
市
議
会
で
平
成
22
年
度
の
決
算

審
査
を
行
い
、
す
べ
て
認
定
し
ま
し
た
。

各
会
計
の
決
算
状
況
は
２
面
に
掲
載

し
て
い
ま
す
。

井
原
市
議
会
９
月
定
例
会
が
、
９
月
５
日
か
ら
26

日
ま
で
開
か
れ
ま
し
た
。
平
成
23
年
度
一
般
会
計
補

正
予
算
や
条
例
の
一
部
改
正
議
案
な
ど
７
議
案
の
す

べ
て
を
全
会
一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。

ま
た
、
平
成
22
年
度
の
17
会
計
決
算
す
べ
て
も
全

会
一
致
で
認
定
し
ま
し
た
。

こ
の
度
は
、
12
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
森
本
ふ
み
お
議
員
は
、
平
成
元
年
六

月
議
会
以
降
連
続
90
回
目
の
質
問
を
し
ま
し
た
。

こ
の
た
び
の
市
議
会
で
森
本
議
員
が
、
皆
様
の
要

望
を
採
り
上
げ
て
質
問
し
た
内
、
瀧
本
豊
文
市
長
の

答
弁
で
、
次
の
こ
と
が
今
後
、
実
施
・
研
究
さ
れ
る

こ
と
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

放
射
線
量
測
定
器
を
購
入
し
、

定
点
で
の
定
期
的
測
定
と
希
望
者

に
は
出
張
測
定
を

在
宅
血
液
透
析
患

者
へ
の
助
成
制
度
の

導
入
を

機器を購入し放射線量を定期測定

市
民
の
方
か
ら
「
井
原
市

は
放
射
線
の
測
定
を
し
な
い

の
か
」
「
市
民
の
安
全
を
守

る
た
め
に
放
射
線
の
測
定
を

し
て
ほ
し
い
」
な
ど
ご
要
望

を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

市
民
の
方
々
の
声
に
答
え

る
た
め
に
も
、
10
数
万
円
程

度
の
放
射
線
量
測
定
器
を
で

き
る
だ
け
早
く
購
入
し
、
本

市
の
放
射
線
量
の
平
常
値
を

把
握
す
る
た
め
、
本
庁
、
芳

井
、
美
星
の
両
支
所
の
３
定

点
を
決
め
、
週
に
１
回
程
度

定
期
的
に
測
定
し
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

ま
た
、
市
民
の
方
か
ら
測

定
依
頼
が
あ
っ
た
場
合
は
、

職
員
に
よ
る
出
張
測
定
で
対

応
し
て
い
き
た
い
。

障
害
が
あ
る

人
の
生
活
の
質

の
向
上
を
図
る

た
め
の
支
援
は

行
政
の
大
切
な

役
割
。

こ
う
し
た
福

祉
的
観
点
の
立

場
か
ら
、
医
師

会
と
の
コ
ン
セ

ン
サ
ス
を
得
な

が
ら
、
福
祉
基

金
等
の
利
用
も

考
慮
し
て
検
討

し
、
要
綱
を
作

成
し
て
、
来
年

度
か
ら
実
施
し

て
い
き
た
い
。

「在宅血液透析患者」に助成

今後、指導員登録方法を研究
学
童
保
育
施
設
の
耐
震
診
断
と

耐
震
工
事
の
実
施
を
。
ま
た
、
学

童
保
育
指
導
員
の
増
員
を

耐
震
化
が
完
了
し
た
学
校
の

余
裕
教
室
を
活
用
し
て
い
く
の

が
最
適
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

今
後
、
老
朽
施
設
で
活
動
し

て
い
る
児
童
ク
ラ
ブ
に
つ
い
て
、

教
室
の
利
用
状
況
を
見
な
が
ら

可
能
な
と
こ
ろ
か
ら
活
動
場
所

を
学
校
の
余
裕
教
室
へ
移
行
す

る
方
向
で
教
育
委
員
会
や
学
校

と
協
議
を
進
め
て
い
き
た
い
。

指
導
員
確
保
に
つ
い
て
は
各

ク
ラ
ブ
の
実
情
を
考
慮
し
、
新

た
な
登
録
制
度
も
含
め
た
支
援

の
方
法
を
研
究
し
て
い
き
た
い
。



６月 ９月1１月２月 ６月１０月12月２月 ６月 ９月

坊野  公治 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 8

藤原  浩司 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 10

上野  安是 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 10

簀戸  利昭 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 10

西田  久志 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 8

馬越  宏芳 〇 〇 〇 〇 〇 5

三輪  順治 〇 〇 〇 〇 〇 5

大鳴  二郎 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 7

水野  忠範 〇 〇 2

川上  武徳 〇 〇 〇 〇 〇 5

宮地  俊則 〇 〇 〇 〇 〇 5

佐藤  　豊 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 10

井口　  勇 〇 〇 〇 〇 〇 5

森下  金三 〇 〇 2

河合  建志 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 9

鳥越孝太郎 〇 〇 〇 3

川上 　 泉 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 8

高田  正弘

藤原  清和 〇 〇 2

森本  典夫 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 10

藤原  正己

乘藤  俊紀 〇 1

質問者合計 9 15 15 13 13 12 9 15 12 12 125

議 員 名
平成21年

議   　　 　 　長

平成23年

議　長

井原市議会定例会一般質問状況一覧

質問
回数

平成22年

予算減額 収入済額 支出済額 差引残額

20,587,639,000 21,188,445,431 19,260,930,680 1,927,514,751

国民健康保険(保険事業) 4,945,702,000 4,691,777,658 4,593,236,384 98,541,274

国民健康保険(直営診療事業) 79,528,000 75,941,237 75,941,237 0

簡易水道事業 376,015,000 401,710,419 356,369,037 45,341,382

食肉センター事業 1,550,000 1,368,577 1,368,577 0

住宅新築資金等貸付事業 4,200,000 4,133,632 4,133,632 0

老人保険医療事業 7,618,000 6,377,570 6,377,570 0

後期高齢者医療事業 601,300,000 493,201,543 493,201,543 0

公共下水道事業 2,710,181,000 2,638,146,985 2,636,846,985 1,300,000

介護保険（保険事業） 4,394,546,000 3,995,587,326 3,973,741,031 21,846,295

介護保険（サービス事業） 103,997,000 95,515,336 95,515,336 0

芳井住宅団地開発事業 7,000,000 74,386,530 3,665,500 70,721,030

美星地区畑地かんがい給水事業 17,100,000 20,691,974 17,096,171 3,595,803

小　　　計 13,248,737,000 12,498,838,787 12,257,493,003 241,345,784

33,836,376,000 33,687,284,218 31,518,423,683 2,168,860,535

予算減額 収入済額 支出済額 差引残額

3,112,000 3,659,435 2,491,399 1,168,036

997,000 1,109,700 730,589 379,111

2,933,000 2,626,838 1,658,445 968,393

7,042,000 7,395,973 4,880,433 2,515,540

収　　入 支　　出 純　利　益

497,851,341 476,875,360 20,975,981

28,127,298 20,426,082 7,701,216

2,395,330,249 2,509,757,084 -114,426,835

平成２２年度　井原市一般会計及び特別会計歳入歳出決算　　　　　　　　　　　
会　　計　　名

特

別

会

計

一　般　会　計

合　　　計

平成２２年度　財産区会計決算

大倉財産区会計

宇戸財産区会計

東水砂財産区会計

病院事業会計

平成２２年度　企業会計決算収支状況

合　　計

会　　計　　名

水道事業会計

工業用水道事業会計

区　　　　分

２０１１年(平成２３年)９月２９日 井 原 民 報（第１２２号） （２）

日本共産党の森本市議はみなさんの利益を守ることを第一に考え、市民こそ主人公の立場で奮闘します。

森本市議の無料なんでも

生 活 相 談
と き

毎週月曜日 午前１０時～１２時

ところ
日本共産党市議事務所 井原町103

でんわ
６２－６２００ (党市議事務所)
６２－６０６１ (森本ふみお宅)

日
本
共
産
党
の
森
本
ふ
み
お
市
議
は

昭
和
63
年
９
月
１
日
か
ら
朝
の
街
頭
宣
伝

（
写
真
）
を
始
め
、
い
よ
い
よ
９
月
１
日

か
ら
24
年
目
に
突
入
し
ま
し
た
。

森
本
市
議
は
「
今
後
も
、
そ
の
時
々
の

国
政
・
市

政
問
題
や

市
議
会
報

告
な
ど
を

し
て
い
き

た
い
」
と

話
し
て
い

ま
す
。

朝 の 街 頭 宣 伝
２ ４ 年 目 に 入 る

森本ふみお市議

井原市議会９月定例会で一般会計の補正予算
が１億５,０５０万円計上されました。これを
加えると今年度の一般会計予算の合計は２０８
億６,１４０万円になります。

主な一般会計の補正予算は次のとおりです。

地区集会所等整備事業費補助金 ・・２２８万円
コミュニティー助成事業補助金 ・・２５０万円
地域公共交通確保維持改善事業負担金

・・・５４２万円
都市計画図データ化事業委託料・７,４４９万円
防犯灯設置費補助金 ・・・７８０万円
通所サービス利用促進事業費補助金

・・・１９３万円
要保護児童管理支援システム構築委託料

・・・２２６万円
飲料水供給事業補助金 ・・・８０６万円
有害鳥獣被害防止対策協議会補助金

・・・２００万円
地域農業再生協議会補助金 ・・・３２７万円
住宅リフォーム補助金 ・・・２,０００万円
道路新設改良費 ・・・６００万円
河川維持費 ・・・６１０万円

一般会計補正予算

１億５,０５０万円を追加

市議会は次の方を同意しました
人権養護委員 （任期３年）

門田町 井上 観明
個人情報保護不服審査会委員

（任期２年）
岡山市 阿部 浩二
倉敷市 荒木 信之
西江原町 落合 孝子
神代町 大山 裕子
七日市町 川相 善雄

井
原
市
議
会
９
月
定
例
会
で
、
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
の
補
助
金
が
２
千
万
円
追
加
補
正
さ
れ
ま

し
た
。
こ
の
補
助
金
は
、
森
本
ふ
み
お
市
議
が
、
平
成
22
年
10
月
と
12
月
市
議
会
で
、
市
民
の

住
環
境
向
上
や
地
元
経
済
の
活
性
化
の
た
め
、
是
非
実
施
し
て
ほ
し
い
と
提
言
し
、
23
年
度
か

ら
２
千
万
円
が
予
算
化
さ
れ
て
い
た
も
の
で
す
。

そ
の
後
、
申
し
込
み
が
好
調
で
、
８
月
中
に
２
千
万
円
を
上
回
っ
た
た
め
、
９
月
市
議
会
で

新
た
に
２
千
万
円
が
追
加
さ
れ
た
も
の
で
す
。
皆
さ
ん
大
い
に
ご
利
用
く
だ
さ
い
。

ま
た
、
９
月
議
会
の
中
で
、
森
本
議
員
が
来
年
度
も
引
き
続
き
補
助
を
、
と
の
求
め
に
対
し
、

瀧
本
市
長
は
「
来
年
度
も
や
り
ま
す
」
と
継
続
し
て
実
施
す
る
こ
と
を
明
言
し
ま
し
た
。

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
補
助

２
０
０
０
万
円
追
加

請
願
の
結
果

●
30
人
以
下
学
級
実
現
、

義
務
教
育
費
国
庫
負
担
制

度
拡
充
に
係
る
意
見
書
の

請
願

・
・
・
採

択


